

**Lokales**

20. Juli 2024 | Seite 28

🕒 1 min.

## Orchesterkonzert zum zehnjährigen Bestehen

---

Querenburg Mit Hits aus den 80er-Jahren, Melodien von Herbert Grönemeyer, aus dem Videospiel Tetris und den Indiana-Jones-Filmen hat das Sinfonische Blasorchester der Ruhr-Uni begeistert. Es hat zum zehnjährigen Bestehen zwei Mal vor je 1500 Menschen im Audimax, dem großen Saal der Uni, gespielt. Im Bild die vier Trompeten, gespielt von (v.li.) Thomas Miera, Lara Elliott, Wolfram Hett und Jérôme Bruck sowie Posaunist Jan-Martin Österlein. Blasmusikerinnen und -musiker, die im Konzert mehr spielen wollten als in einem Streichorchester, haben das Orchester gegründet. Uwe Kaysler dirigiert heute 80 Mitglieder.